



Cursos de CCOO en la UCLM

Los días 7 y 14 de octubre se celebraron en Albacete y Ciudad Real las primeras sesiones presenciales de los cursos que imparte la UCLM integrados en el convenio de colaboración con Comisiones Obreras de Castilla-La Mancha.

Los dos primeros cursos: "Contratación" y "Representación de los trabajadores en la empresa" forman parte del itinerario formativo para la obtención del título de "Experto en Relaciones Laborales".

Estos cursos cuentan con una participación de 240 afiliados a Comisiones Obreras y las primeras sesiones presenciales fueron dirigidas por los profesores, María José Romero y Luis Collado.



Jornada de acogida y formación de 70 nuevos delegados y delegadas de la Federación Agroalimentaria

El secretario general de la Federación Agroalimentaria de CCOO, Jesús Villar, acudió el martes a Noblejas (Toledo), para participar en la Jornada de Formación y Acogida de 70 nuevos delegados y delegadas sindicales.

Inauguró la Jornada el alcalde de Noblejas, Agustín Jimenez; y presentaron ponencias el secretario regional de Agroalimentaria, José Sánchez de los Silos; los secretarios federales de Formación Sindical, José Gallo, y de Organización, Agustín Sosa; y Cecilia Sanz Fernández, presidenta de la Fundación para la Investigación y Desarrollo del

Trabajo Agroalimentario.

Tras una presentación multimedia de la propia Federación, los contenidos de la jornada de acogida a nuevos delegados se centraron en el 'Plan de Formación Sindical Federal', 'El sindicato como herramienta de transformación social', la 'Estructura y organización Interna de CCOO', los 'Derechos y obligaciones, funciones básicas, estructura y organización de la Representación Legal de los Trabajadores' y el 'Plan de Actuación de las Federaciones Regionales Agroalimentarias de CCOO'.

Jornadas de estudio "Crisis y reforma del mercado de trabajo"

La Universidad de Castilla-La Mancha y la Facultad de Ciencias Sociales de Cuenca organizan los días 26 y 27 de octubre la jornada de estudio "Crisis y reforma del mercado de trabajo".

Entre los temas que se tratarán en esta jornada están: la reforma laboral de 2010 e Iniciativa Legislativa Popular presentada por CCOO y UGT; novedades en materia de contratación; nuevos mecanismos de flexibilidad interna; la reducción de jornada, suspensión del contrato y desempleo; la reforma laboral y sus incidencias en las políticas de empleo; y la nueva regulación del despido objetivo y colectivo.

Las jornadas se celebrarán en la Facultad de Ciencias Sociales de Cuenca. Las personas que están interesadas en asistir deben comunicarlo a la Unión Provincial de CCOO de Cuenca.

Más información en castillalamancha.ccoo.es



CCOO forma a trabajadoras de ayuda a domicilio en Alcázar de San Juan a través de una técnica pionera



El lunes se clausuró el curso de formación 'Ayuda a domicilio a través de televisión interactiva (TDI)' impartido por FOREM-CCOO en Alcázar de San Juan mediante esta técnica pionera.

Esta acción formativa se enmarca en el proyecto "Formación personalizada en TVI para Ayuda a Domicilio", que persigue la adquisición de competencias básicas en esta materia mediante formación personalizada a través de televisión interactiva, explicó la

secretaria de Formación de CCOO CLM, Encarna Sánchez.

Con esta iniciativa se continúa investigando en el desarrollo de metodologías que faciliten el acceso a la formación de los castellano-manchegos.

Este curso, que se inserta dentro de un itinerario formativo iniciado en el año 2010, ha permitido mejorar la cualificación y empleabilidad de trabajadores de cuidado a domicilio de personas dependientes.